



いとひば12月

発行日：平成28年12月1日

発行者：栃木市立吹上小学校長 高岩 利夫

師走の声を聞き、カレンダーは最後の1

枚となりました。インフルエンザの流行が例年に比べ2か月も早く流行期を迎え、本校でも中旬以降、罹患する児童が急に増えました。また、季節外れの雪に見舞われ、宇都宮气象台によると積雪は昭和27年以来64年ぶりとのことでした。寒かったり暑かったりと、体調を崩しやすい気候で、体力の弱い子どもたちには厳しい11月でした。

一方、秋本番の中、運動・文化的な行事が多く催され、子どもたちが活躍する姿を見られた11月でもありました。学期末に向かい、学力の再点検の時期になります。2学期の学習内容をしっかりと身に付けて年を越せるようにしたいものです。

人権週間があります。

国連で「世界人権宣言」を採択した12月10日を世界人権デーと定め、それまでの一週間を人権週間として、人権意識の向上を図っています。本校でも人権を考える期間として、児童集会や教職員の研修などを計画しています。

この期間は、特に個人を人格者として意識してもらうために、教職員は児童を「〇〇さん」と男女ともに「さん」付けで名字を呼名することとしました。

同和教育から人権教育に移行して15年、様々な人権問題が取り上げられており、いじめのない学校など人権意識の向上が求められています。

【12月の主な行事】

- 1日（木）栃木地区駅伝交歓会
- 2日（金）クラブ活動⑪
吹中生徒と交流5・6校時
- 4日（日）吹上地区クリーン作戦
- 5日（金）児童会委員会活動⑧
人権週間 ～9日
- 6日（火）人権集会
- 7日（水）感謝の会
- 8日（木）PTA 本部理事合同会議
5時間授業、アルミ缶回収
- 9日（金）特別支援学級小中合同学習会
5時間授業、アルミ缶回収
- 12日（月）5時間授業
- 13日（火）5時間授業
吹上中新入生説明会
- 14日（水）いとひば集会
キラキラタイム
- 15日（木）マヨネーズ教室 6年
- 20日（火）アルミ缶回収 ～21日
- 21日（水）表彰集会
- 22日（火）第2学期終業式
特日課4
- 26日（月）冬季休業 ～1/7
- 1月10日（火）第3学期始業式

冬休み中、事件・事故に遭わないように気を付けて過ごしましょう

【ハッピー子育て講座】11/12

今年は、栃木市消費センター相談員の鷺見恵美子先生を迎え、スマホやゲーム機の落とし穴について伺いました。昨年度7月の調査（4年生以上）では、10%の児童がスマホを所持しており、ネットに接続できるゲーム機所持では90%を超える数字が出ています。多くの子どもたちが、「You Tube」に接続しているという現状から、すぐに、わいせつ・残虐な映像にたどり着く無法地帯のネット環境では、自分で自分を守ることが必要と、強く思い知らされました。



【いとひば祭（PTA祭）】11/13



PTAの最も大きな行事「いとひば祭」が例年通りに開催されました。オープニングのコーラス部の発表に続いて、模擬店の開店となりました。多くの皆様に来場いただき、今年の益金は、441,144円になりました。ご協力に感謝いたします。



【狂言鑑賞会】11/16

京都から茂山狂言会の皆様においでいただき、「附寸（ぶす）」「菌（くさびら）」「蝸牛（かぎゅう）」の3演目を鑑賞しました。「菌」は、6年生全員がポスターや衣装作り、舞台準備、出演等関わりました。普段なかなか見る機会のない狂言を、生で見られる素晴らしい機会を得ました。小学生という若い時代に様々な経験をすることはいいことと考えます。



【避難訓練・引き渡し訓練】11/17

万一来備え、保護者が学校に来て児童を連れて帰るとい「引き渡し訓練」を行いました。今回は、吹上中・千塚小との合同実施とし、小学校に弟、妹のいる中学生は小学校まで来てから帰宅するという手順で訓練を行いました。一昨年と方法を変えたので、戸惑う点もあったかもしれませんが、概ねスムーズにできたと思います。来校時の車の流れを正門からのみの入場とし、東西から出るという方法を試みましたが、この流れを定着させたいと思いました。

【校内持久走大会】11/22

風のない穏やかな天気恵まれ、校内持久走大会が行われました。初めて走る1年生から、小学校最後となる6年生まで、それぞれのめあてや思いをもって臨みました。体育の授業や練習日課の中20分間の持久走を2週間やってきました。完走した児童のみなさんよく頑張りました。



【FMくらら】11/29

FMくらら中継局が来校し、6年1組の給食風景がライブ放送されました。ハーブチキンなどの献立について橋本栄養士が説明したあと、児童は、好きなメニュー、吹小の特徴、狂言鑑賞、持久走大会などについてインタビューに答えていました。元気のあるまともりが伝わったと思います。

